



Regierungsratsbeschluss vom 19. Juni 2018

Interpellation Nr. 54 Aeneas Wanner betreffend Energie Förderfonds; schriftliche Beantwortung

P185202

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hält fest, dass die Mittel aus dem Förderfonds, der aus der Förderabgabe und aus Bundesgeldern finanziert wird, in erster Linie im Gebäudebereich einzusetzen sind, da sich die Kantone dazu verpflichtet haben, ihre Aufgaben zur Erreichung der CO₂-Emissionsziele im Gebäudebereich zu erfüllen.

